
CONSELHO DELIBERATIVO 
INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE GOVERNADOR 

JORGE TEIXEIRA- RONDÔNIA - GJTPrevi 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA 

Aos vinte e sete dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às 12h20min, reuniram-se no Plenário 
da Câmara Municipal os membros do Conselho Deliberativo: Elieth Nogueira de O. Morais, Janiel 
Pinheiro Damasceno, Ubirajara Soares Silva e Zeni Pinto Antunes, juntamente com o Presidente do 
GJTPREVI Sr. Edivaldo de Menezes e o SrQ Douglas Bulian Consultor financeiro representante da 
prestadora de serviço INFINITY CONSULTORIA DE INVESTIMENTOS LTDA. O Sr. Janiel Pinheiro 
presidente do Conselho Deliberativo deu abertura a reunião cumprimentando a todos em seguida 
leu a pauta do dia: deliberação do lQ relatório trimestral de investimento 2023 para cumprimento da 
normativas em vigor, passou a palavra ao Sr. Douglas Bulian, consultor financeiro, cumprimentando a 
todos presentes, esclareceu a necessidade de deliberação do relatório trimestral bem como 
atendimento a portaria 1.467 /2022, com o auxílio de projeção de tela, explicou a necessidade da 
meta atuarial e como é calculada, em seguida explanou sobre os principais pontos econômico de 
maior impacto na economia ocorrido no trimestre e como eles influenciaram no desempenho da 
carteira do GJTPREVI, o relatório trimestral apontou que no trimestre a carteira rentabilizou 2,97% a 
meta atuarial a ser perseguida foi de 3,28%'0 GJTPREVi atingiu 90,38% da meta atuarial, em valor 
monetário o retorno acumulou R$ 737.489,94(Setecentos e trinta e sete mil, quatrocentos e oitenta 
e nove reais e noventa e quatro centavos). O PL acumulado foi de R$ 25.783.579,85(Vinte e cinco 
milhões, setecentos e oitenta e três mil e quinhentos e setenta e nove reais e oitenta e cinco 
centavos) o consultor parabenizou a atuação do comitê de investimento no qual apresentou as 
movimentações feitas no trimestre com objetivo de buscar a melhor estratégia para alcançar a meta 
atuarial, por fim o Sr. Douglas Bulian, sugeriu que os recursos provenientes de receitas poderem ser 
aplicados em fundos pré-fixados, citou como exemplo os indicadores IRF-M e IRF-M 1+, indicadores 
econômicos de fundos de renda fixa em títulos públicos federais, os quais oferecem oportunidade no 
fim da curva de juros. Por fim passou a palavra a Sr. Janiel Pinheiro Presidente do Conselho que abriu 
espaço para sanar dúvidas, após corrido prazo perguntou se havia algo mais a ser tratado, não 
havendo manifestação, agradeceu a presença de todos, encerrando a reunião as 13h2Smin. após lida 
a Ata e com as devidas observações, será assinada pelos participantes presentes e publicada em 
portal eletrônico específico disponível na internet e devidamente arquivado. 

Membros Presentes: 
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